Sujet : Francis Gaschet demande : Sécurisation de l'embarcadère de l'Aygade de Levant

Date: Sun, 11 Dec 2022 19:17:49 +0100

Je suis un estivant, qui fréquente Héliopolis depuis 45 ans. Aussi suis-je intéressé par ce qui concerne l'Ile du Levant..

Cette nouvelle mouture du projet de sécurisation du "port" de l'Aygade au Levant présente certains aspects décevants voire contre-productifs. Pour les principaux :

Le premier problème est le "tenon Ouest" : on se demande ce qu'en pensent les capitaines des vedettes ; ce tenon va leur rendre la vie impossible car ils n'auront pas suffisamment de place pour manœuvrer et accoster au quai principal, le mieux protégé du vent dominant. Il est inimaginable que ces professionnels soient d'accord avec ça. Mais ont-ils leur mot à dire ? On n'en trouve aucune trace dans les documents du projet !

Le débarquement des passagers s'effectuera donc probablement au quai RORO, très mal protégé. Bravo la sécurisation!

Ne serait-il pas préférable de remplacer l'épave par un enrochement prolongeant celui existant ? Il n'y a pas de posidonies sous la ferraille!

Second souci : la prolongation du quai RORO à 30 mètres menace directement la pratique de la nudité sur la plateforme sud, dite "dalle de l'Acsil". Les gestionnaires du projet auraient-ils oublié que les naturistes font vivre l'île ?

Troisième point d'interrogation : la mise en place de la zone de mouillage sur corps morts ne semble plus urgente. A-t-on chiffré la surface de posidonies détruites chaque année par les ancres des bateaux ?

Profil: particulier

Nom: Francis

Prénom : Gaschet